

21.12.2015

Mathildenhöhe Darmstadt

Übergabe des sanierten Schwanentempels



Bilder von der offiziellen Übergabe des sanierten Schwanentempels am 21.12.2015



OB Partsch würdigt in einer kurzen Ansprache das bürgerschaftliche Engagement des Ehepaars Dorrit und Hans Michel. Sie haben die umfangreiche Sanierung über ihre Stiftung möglich gemacht. Im Bild von links nach rechts: der Restaurator Hanno Born, OB Partsch, das Ehepaar Michel und Hans Gerhard Knöll.

Erfreulich war auch das Interesse von Presse und Fernsehen für diese Übergabe und die großzügige Unterstützung durch das Ehepaar Michel.

21.12.2015

Mathildenhöhe Darmstadt

Übergabe des sanierten Schwanentempels



OB Partsch dankt dem Ehepaar Michel.

21.12.2015

Mathildenhöhe Darmstadt

Übergabe des sanierten Schwanentempels



Der Restaurator Hanno Born erläutert detailliert die umfangreichen Sanierungsarbeiten am Deckenfries, den Säulen und den anderen keramischen Elementen. Im Wesentlichen war Feuchtigkeit – durch das undichte Dach eindringend und aus dem Boden in die Betonkerne der Säulen aufsteigend – für die Schäden verantwortlich.



Das Stifterehpaar Dorrit und Hans Michel mit Nikolaus Heiss, Koordinator Mathildenhöhe im Auftrag der Stadt Darmstadt, (links im Bild)

(alle Fotos: C. D. Knöchel)